

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 30. Oktober 2024

## Steuerformulare nicht mehr in Papierform

Die Gemeinde Mainhausen stellt ab sofort keine Steuererklärungsformulare in Papierform mehr zu Verfügung. Aufgrund der fortschreitenden Digitalisierung fertigen immer mehr Menschen Ihre Steuererklärung über das Online-Portal ELSTER an.

Formulare in Papierform werden nur noch in Ausnahmefällen und nach vorheriger telefonischer Anfrage beim Finanzamt postalisch zugestellt.

Die Gemeinde bittet Ihre Bürger in solchen Ausnahmefällen direkt das zuständige Finanzamt zu kontaktieren.

Von Seiten der Finanzbehörden wird empfohlen die Steuererklärung künftig über ELSTER einzureichen.